Premiers secours au Sacré Cœur

4 6 élèves, des classes de CM1 et CM2 de l'école privée du Sacré Cœur de Largentière ont bénéficié, sur l'initiative de la Croix-rouge, favorablement accueillie par M. Vernet, directeur de l'école, d'un cours d'initiation aux premiers secours. Ils ont ainsi, lors de la petite évaluation écrite, de fin de formation, pu répondre qu'on ne touchait jamais une plaie sans s'être au préalable soigneusement lavé les mains, que pour une brûlure externe on la passait sous l'eau 5 minutes, que pour une brûlure interne, on ne faisait surtout rien boire ni n'essavait de faire vomir la victime, que faire en cas de saignement de nez... Une attestation leur a été remise en fin de formation.



Un bénévole de la délégation Croix-rouge de Vals indique à cette élève de CM2 la technique d'arrêt de saignement de nez.

Forts de toutes ces connaissances les élèves de l'école du Sacré Cœur de Largentière fêteront la fin d'année scolaire le 16 juin lors de la kermesse de leur école qui débutera à 16 h par un spectacle à la salle des fêtes.